

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 03 juin 2025

### Une mobilisation record pour le vélo partout en France et dans le monde pour les 5 ans de Mai à vélo

« En seulement cinq éditions, *Mai à vélo* s'est imposé comme LE grand rendez-vous national de la culture vélo, mobilisant des centaines d'acteurs locaux et des milliers de participants à travers tout le pays. Avec plus de 7 000 événements organisés partout dans le monde et plus de 15,4 millions de kilomètres parcourus dans le cadre du Challenge d'activité Mai à vélo par Geovelo, *Mai à vélo* s'installe durablement dans le calendrier des grands événements populaires et citoyens. L'édition 2025 franchit un nouveau cap, avec un nombre record d'événements recensés et une participation en forte hausse. L'édition 2026 promet d'être encore plus belle ! »

*Maria Jebli-Chedeville, Présidente de Mai à vélo et Vice-présidente du Réseau vélo et marche*

Mai à vélo a clôturé son cinquième anniversaire sur un bilan très positif, confirmant l'engouement croissant des Françaises et des Français pour cette fête populaire qui rassemble événements publics, privés, de collectivités, d'associations, de partenaires... en ville, en campagne, sur route ou piste... sous forme d'animations, d'ateliers, de balades, de randonnées, de visites, de challenges d'activité, de compétitions, de fêtes ou de projections !

Cette année, plus de 6 800 **événements** ont été organisés à travers tout le territoire métropolitain et DROM-COM, dépassant largement l'objectif initial des 6 000 événements, et marquant une nette progression par rapport à l'édition 2024, qui avait recensé un peu plus de 5 000 initiatives.

Cette mobilisation exceptionnelle s'est articulée autour de deux grandes catégories d'action :

- **2 007 événements** en présentiel : balades à vélo, ateliers de réparation, bourses aux vélos ou encore conférences et rencontres autour de la mobilité cyclable.
- **4 835 challenges** d'activité Mai à vélo par Geovelo, qui ont rassemblé **269 796 participants** uniques à travers la France. Ensemble, ils ont parcouru plus de **15,4 millions de kilomètres à vélo**, contribuant ainsi activement à la réduction de l'empreinte carbone.

**3 356 tonnes de CO<sub>2</sub>** ont été économisées sur l'ensemble du mois de mai en France grâce à Mai à vélo !

#### Challenges Mai à vélo par Geovelo

Mai à vélo est l'occasion pour les associations, les collectivités, les établissements scolaires, les entreprises..., de se défier au cours d'un [challenge d'activité](#) à vélo, local, national et unique en son genre !

L'objectif : faire parcourir à sa communauté le plus de kilomètres à vélo au cours du mois de mai. Tous les kilomètres enregistrés avec l'application Geovelo sont pris en compte.

Retrouvez tous les résultats du challenge d'activité 2025 par catégorie et zones géographiques [Résultats 2025 | Challenges Mai à vélo par Geovelo](#)

Parmi les premiers de chaque catégorie :

#### EMPLOYEURS :

- > 500 employés : Ministère de la Justice – 344 841 kms
- Entre 101 et 500 employés : Martell & Co – 22 547 kms
- Entre 51 et 100 employés : Atmo Auvergne-Rhône-Alpes – 17 698 kms
- < 51 employés : CDVIA – 16 786 kms

#### COLLECTIVITES :

- > 300 000 habitants : Paris – 2 042 489 kms
- Entre 150 000 et 300 000 habitants : Lille – 594 925 kms
- Entre 70 000 et 150 000 habitants : La Rochelle – 380 167 kms
- Entre 30 000 et 70 000 habitants : Villeneuve-d'Ascq – 345 575 kms
- < 30 000 habitants : La Madeleine – 221 568 kms



# MAI à vélo

UN MOIS POUR ADOPTER LE VÉLO... POUR LA VIE.

## ASSOCIATIONS :

- > 500 membres : Vélotafons ! – 325 257 kms
- Entre 101 et 500 membres : Vélotaf Grand Poitiers – 51 122 kms
- Entre 51 et 100 membres : Watti'Bike Ville de Wattignies – 15 322 kms
- < 51 membres : Bouguenais Club Triathlon – 16 171 km

## ETABLISSEMENTS SCOLAIRES :

- > 500 élèves : Université de Lille - 63 949 kms
- Entre 101 et 500 élèves : Les écoles de Chanopost – 38 803 kms
- Entre 51 et 100 élèves : Collège Paule Langevin Avesnes les Aubert – 8 484 kms
- < 51 élèves : Les profs du lycée Camille Claudel de Blain 3 615 kms

Notons que cette année 300 challenges ont eu lieu à l'étranger, nombreux au Québec, mais aussi en Europe en Suisse, en Belgique, en Allemagne, en Espagne, et en Angleterre.

L'équipe de Mai à vélo remercie chaleureusement l'ensemble des structures organisatrices, collectivités, associations, entreprises, établissements scolaires, mais aussi les bénévoles et citoyens engagés qui ont fait vivre cette édition exceptionnelle.

Rendez-vous en mai 2026 pour continuer à faire grandir cette belle dynamique collective autour du vélo !

## Contacts Presse

Martin Kolle - [martin.kolle@lobbycom.fr](mailto:martin.kolle@lobbycom.fr) – 06 89 70 17 51



## Membres du collectif



## Partenaires

